

水土里レポート 投稿様式

投稿月日	令和7年12月3日
タイトル	収穫したお米でおにぎりパーティしたよ！
水土里レポーター名	水土里ネット福山 佐々田 愛

令和7年11月26日（水）福山市松永町の学校法人杉原学園 松永幼稚園年長組が、農業体験で収穫したお米でおにぎりパーティをしたので取材しました。

松永幼稚園年長組は、福山市東村町にある水土里ネット福山の組合員 囲野明倫（かいのあきのり）さんのは場で、田植えや稻刈りの農業体験をしており、子ども達は一生懸命収穫した新米で、自分の手でおにぎりを作つて食べる「おにぎりパーティ」をとても楽しみに待っていました。

教室でいつもどおり給食の準備をして、ごはんのお茶わんにはラップを敷いてもらい、その中に炊き立てのごはんをよそってもらいます。

みんなで元気いっぱい「いただきます」と手を合わせて、一番におにぎりを作ります。小さな手でラップごと包んでギュギュっとまん丸ににぎって、手からあふれる大きなおにぎりができました。

子ども達は、「温かいね。」「いいにおいがするね。」「大きなおにぎり作れるよ。」「いっぱい食べるよ。」「おうちでもいっぱい食べたい。」などと楽しそうにお話しながら、おにぎりを作つて、お口いっぱいにほおばって食べました。



自分で作った大きなおにぎりをペロリと平らげました！

みんなでおにぎりを食べながら、田植えや稻刈りの体験を思い出し「上手に植えられたよ。」「いっぱい稻刈りしたよ。」「カマで稻を刈ったね。」などと話も弾みました。

田植えから稻刈り、そして収穫した新米のおにぎりを食する事は、子ども達にとって大変貴重な体験となったようです。この農業体験が、農業や自然に関心を持つきっかけになることを願っています。

水土里ネット福山では子ども達の農業体験を発信し、21世紀土地改良区創造運動に取り組んでまいります。